



Walid Maalouf.

Walid Maalouf

Président de la LARP

Walid Maalouf, directeur de la Diplomatie Publique à la USAID-pour le M.O, venu à la tête de la LARP, a souligné l'importance du rôle de cette organisation, ses réalisations et surtout le fait de prouver que la diaspora libanaise n'oublie pas ses origines. «Dans notre mission aujourd'hui, nous voulons fournir encore plus d'allocations aux écoles, aux hôpitaux pour leur permettre un meilleur développement, aux orphelins qui devraient s'épanouir dans un milieu agréable et patriotique et aux services d'emplois en vue d'offrir des opportunités à la jeunesse et l'empêcher d'émigrer. Ce n'est qu'avec le support de la diaspora libanaise que nous arriverons à nos objectifs.» Les intervenants ont formulé leur souhait de voir le Liban de leurs ancêtres, à nouveau fort et réunifié, avant de remettre à leurs destinataires les chèques collectés à l'intention de cinq institutions: deux hôpitaux, une école, un orphelinat, et un bureau d'emploi. ▶

Sonia Nammour,
SE Michele Sison
et Wafa Saab.



Manal Saab et
cheikh Fouad el Khazen.



Sleiman Mounzer,
Georges Maalouf,
Sonia Nammour
et Joseph Younés.



SE Michele Sison remettant
un cheque destiné à un orphelinat de Baalbeck.



Neemat Frem, Gaby Tamer, Jacques Sarraf,
Nadim Gemayel et Fadi Abboud.



Ziad Maalouf et Bechara Moutran.

